
この会議録は事務局において発言の要旨をとりまとめたものです。 

第 19 回 特別区制度調査会 会議録（平成 17 年 10 月 26 日開催） 

 

[特別区制度調査会の終了] 

 今回の会議をもって、第一次特別区制度調査会の全ての審議は終了しました。 

 
                                     

 

１ 特別区制度調査会報告の決定について 

○会長 本日、私ども調査会としての報告書を決定していただくのですが、あ

らかじめ皆様方にお配り申し上げましてご意見を伺って必要な箇所につきまし

ては手を入れたものを私どもにお任せいただき修正を済ましているものです。 

今回、巻頭の「報告にあたって」は私の名前のものを付け加えてございまし

て、これも含めまして全体として皆様方にご承認いただければと思います。 

ご賛同が得られるならば、この(案)をとらせていただいて、これで報告致し

たいと思っておりますけれども。よろしゅうございましょうか。(委員、了解) 

それで関連資料及び概要版につきまして、次のようにさせていただければと

思っています。関連資料は事務局名で作成していただいておりますので、本日

のような形で本報告と一緒に合本して、特別区長会会長にご報告申し上げると

いうことになっています。概要版につきましても、今回は事務方の責任でやっ

ていただくというふうにさせていただければと思っています。 

以上のことで本日これをご決定させていただいてよろしゅうございましょう

か。(全員異議なし。) 

それではこの報告内容で、会長の私から特別区長会の会長にお渡しするとい

うことにさせていただければと思っています。 

皆様方に大変ご協力をいただきました。この機会に改めて委員の皆様方に御

礼を申し上げます。ありがとうございました。 
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